

MUNICIPIO DE VILLARRICA



EL ENCUENTRO ENTRE EL MUNICIPIO Y LA ACADEMIA.

## Municipalidad impulsará la creación de un Parque Urbano para Villarrica

● Un proyecto integral pretende ejecutar la Municipalidad de Villarrica, en la gestión del alcalde Germán Vergara, quien apuesta a desarrollar un Parque Urbano en el sector de Putúe.

La propuesta es parte de un convenio de colaboración con la Facultad de Arquitectura, Diseño y Estudios Urbanos de la Pontificia Universidad Católica de Chile, quienes a través de un diseño integral, buscarán construir un parque para la ciudadanía con un concepto integrador y sustentable.

El alcalde de Villarrica, impulsor de la iniciativa, explicó que: “Hemos tenido una segunda reunión de trabajo con el decano de la Facultad de Arquitectura, Diseño y Estudios Urbanos de la Pontificia Universidad Católica de Chile, Mario Ubilla, ya que hace un tiempo hicimos un compromiso para anticipar algunas cosas que se van a hacer en el sector El Hoyón, camino a Ñancul. Queremos hacer un proyecto sustentable, aprovechar todos los recursos naturales que hay y así, llevarlo a un plan de arquitectura para la comunidad, los adultos mayores, para la gente que quiera ir a disfrutar un parque integrado con la comunidad”.

03